
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Requerimento nº 292/2025

Solicitar informações à Secretaria Municipal 

de Educação sobre o programa EDUCA MAIS. 

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, solicitar 

informações acerca do PROGRAMA EDUCA MAIS; esse programa lindo, potente e que faz 

qualquer pessoa brilhar os olhos.

Considerando que o programa “Educa Mais Araraquara” é um programa que 

busca oferecer respostas educativas coerentes e efetivas para assegurar os direitos de 

aprendizagem a todas e todos os estudantes da Educação Infantil, Ensino Fundamental e EJA 

da rede municipal de ensino, em observância aos impactos educacionais impostos aos nossos 

estudantes em decorrência da pandemia da Covid-19, e seguindo as orientações do Conselho 

Nacional de Educação, a Secretaria Municipal de Educação de Araraquara propõe um conjunto 

de ações visando o Fortalecimento das Aprendizagens no ano letivo de 2022, as quais 

compuseram o Programa “Educa Mais Araraquara”;

Considerando que em 2021, por meio de avaliações diagnósticas aplicadas no 

início e fim do ano letivo, foram identificados sérios déficits na aquisição do sistema de escrita 

alfabético, leitura, compreensão e produção de textos e nas operações básicas da matemática 

e resolução de problemas. Assim, todos os projetos do programa “Educa Mais Araraquara” 

estão alinhados com a necessidade de apoiar e fortalecer o processo de alfabetização dos 

nossos estudantes, a formação de leitores e a recomposição das aprendizagens essenciais da 

língua portuguesa e matemática;

Considerando que o Programa Educa Mais é composto por 5 projetos: Mais 

Leitura Mais Leitor, Foco na Alfabetização, Reforço e Recuperação das Aprendizagens, Ensino 

no Nível Certo e Lição de Casa; 

Considerando que esse programa vem ao encontro das dificuldades que o país 

enfrenta para superar o grande déficit de aprendizagem em decorrência da maior pandemia 

já vivida nos últimos tempos;

Considerando que o Brasil foi um dos países que passou mais tempo com 

escolas fechadas devido à pandemia, e dados de proficiência do Sistema de Avaliação da 
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Educação Básica (Saeb) de 2021, comparados aos de 2019, mostram que o retrocesso foi 

muito grande;

Considerando que Araraquara acerta grandemente quando em 2022 cria um 

programa tão importante e necessário para garantir a superação desse déficit de 

aprendizagem, com projetos que visam o foco na leitura, o reforço escolar dentre outras 

necessidades sentidas na rede e transformadas nesse programa.

Com fundamento e respeito ao que dispõe a Lei nº 9.862/20, requeiro, 

satisfeitas as formalidades regimentais:

1- Como a Secretaria de Educação está se organizando para a manutenção e 

possível ampliação do Programa Educa Mais?

2- Serão mantidos os 5 projetos que integram o programa? Se sim, como serão 

implementados nesse ano? Se não, quais os motivos que fundamentaram a 

decisão?

3- Qual o cronograma de ação pensado para o ano de 2025? 

4- Há outros informes importantes sobre o programa que entendam ser 

importantes a compartilhar?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo reiterar meus 

votos de estima e apreço.

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de fevereiro de 2025.

FABI VIRGÍLIO
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